



ACUERDO

Salamanca y Taiwán sellan su colaboración académica

J. M. S.

Las universidades de Salamanca y Fu Jen Catholic University de Taiwán han suscrito un convenio de colaboración para impulsar programas conjuntos de cooperación académica y de movilidad de estudiantes y profesorado, entre otras acciones.

La firma contó la presencia de los rectores de ambas instituciones, Daniel Hernández Ruipérez y Bernard Chien-Chiu. Al acto también asistieron la vicerrectora de Investigación, la vicerrectora de Relaciones Internacionales y el vicerrector de Docencia.